

En Sabadell Professional queremos trabajar en PRO de usted. Por eso mantenemos un acuerdo de colaboración con su **Colegio Profesional**, para ofrecerle condiciones ventajosas en la contratación de productos y servicios financieros.

Trabajar en PRO de usted no solo es atender sus necesidades financieras. Es ir más lejos.

Sabemos que esto nos obliga a innovar constantemente en nuestra oferta de productos y servicios financieros. Por eso, hoy queremos comunicarle que tiene a su disposición:

## **Amundi Funds Protect 90**

### **Un fondo de inversión que combina la búsqueda de rentabilidad con una protección parcial y permanente de la inversión**

Y ésta es solo una de todas las ventajas de trabajar con **Sabadell Professional**, una entidad especialmente sensible a los profesionales como usted.

Por eso, en lugar de explicarle aquí todo lo que podemos hacer, preferimos empezar a trabajar.

Entre en la web o contacte por teléfono con su gestor e identifíquese como miembro de su Colegio Profesional.

# Amundi Funds Protect 90

## Una inversión protegida y diversificada



Nivel de riesgo del fondo

1	2	3	4	5	6	7
---	---	---	---	---	---	---

Tiene como objetivo **obtener rentabilidad**

Garantiza una **protección parcial y permanente del capital**

Con todas las **ventajas de los fondos de inversión**

En un entorno de tipos bajos e incertidumbre económica y política, una de las mejores alternativas de inversión es la que busca obtener rentabilidad sin poner todo el capital en riesgo.

Amundi Funds Protect 90 es un fondo que combina la búsqueda de rentabilidad con una protección parcial y permanente de la inversión.

El fondo está diseñado para garantizar que su valor liquidativo no caiga por debajo del 90% del valor liquidativo más elevado que haya alcanzado, independientemente de las tendencias en los mercados financieros.

## ¿Me interesa este fondo?

Este fondo es adecuado para ti si quieres invertir en un producto que te garantice una protección parcial de tu dinero y que además te permita beneficiarte del potencial alcista de los mercados.

## Ventajas principales

### Estrategia de inversión activa y flexible

Amundi Funds Protect 90 invierte en todo el mundo y en toda clase de activos. Para aumentar las probabilidades de obtener rentabilidades, se gestiona de forma activa y flexible en base a un análisis fundamental de los mercados, que le permite adaptarse constantemente a diferentes entornos. De esta forma, en condiciones favorables de mercado se priorizan los activos de riesgo y en mercados bajistas se reduce el nivel de riesgo de la cartera y se invierte en activos defensivos.

### Garantía parcial y permanente de capital

Amundi Funds Protect 90 ofrece una protección diaria del 90% del mayor valor liquidativo registrado desde el 5 de junio de 2020. El nivel de protección aumenta cada vez que el valor liquidativo alcanza un nuevo máximo.

La protección tiene garantía formal de Amundi, S.A. (A+ Fitch Ratings).

## Total liquidez

Puedes rescatar tu inversión total o parcialmente siempre que quieras, sin ningún tipo de penalización.

Ten en cuenta que si la evolución de los mercados no es la esperada, el fondo puede tener pérdidas. Por ello, la retirada del dinero con carácter previo al cumplimiento del horizonte temporal recomendado (que en este caso es de 3 años) puede aumentar el riesgo de pérdida de capital.

## Gestión profesional

La gestión del fondo se lleva a cabo por un equipo estable y con amplia experiencia en gestión de activos. Está formado por trece profesionales organizados por dos equipos de gestión:

- 9 gestores de fondos con una experiencia media de 19 años en gestión de activos son los encargados de la gestión flexible, y tienen un objetivo de riesgo como parte de la estrategia de diversificación.
- 4 gestores con una experiencia media de 12 años en gestión de activos son los encargados de la gestión de la garantía.

## Información completa y permanente

En todo momento puedes consultar el estado de tu inversión a través de BS Online y BS Móvil. Además, semestralmente recibirás un informe con el detalle de la cartera de tu fondo y la rentabilidad obtenida.

## Interesantes ventajas fiscales

Con los fondos de inversión te beneficiarás de un interesante tratamiento fiscal si eres una persona física residente, según la legislación fiscal vigente en España, ya que los traspasos de saldo de un fondo a otro no están sujetos a tributación porque no tributan hasta la desinversión.

# Otras informaciones

## Información adicional

Amundi Funds Protect 90 es un compartimento de la SICAV luxemburguesa denominada Amundi Funds.

Este fondo no tiene importe mínimo de contratación.

Puedes obtener una descripción más completa de la política de inversión en el documento con los datos fundamentales para el inversor (DFI), disponible en las oficinas comercializadoras y en [amundi.es/retail](http://amundi.es/retail).

Las inversiones están sujetas a las fluctuaciones del mercado y otros riesgos inherentes a la inversión en valores y en otros instrumentos financieros, por lo que el valor de adquisición y las rentabilidades pueden experimentar variaciones, tanto al alza como a la baja, y cabe la posibilidad de que no recuperes el importe invertido inicialmente.

## ¿Qué es el perfil de riesgo de un fondo?

Cada fondo tiene su riesgo, que se mide en una escala del 1 al 7, siendo 1 los fondos con menor riesgo y 7 los de mayor riesgo. Es importante tener en cuenta que la categoría 1 no significa que la inversión esté libre de riesgo.

Amundi Funds Protect 90 tiene un nivel de riesgo de 2.

## ¿Qué nos indica el horizonte temporal de un fondo?

Es el tiempo mínimo de inversión recomendado para que un fondo aumente las probabilidades de rentabilidad. Tenlo en cuenta al contratar el fondo para que no tengas que desinvertir antes de este tiempo recomendado, aunque puedes recuperar tu dinero en cualquier momento sin pagar comisiones.

El horizonte temporal mínimo recomendado de Amundi Funds Protect 90 es de 3 años.

## Información adicional sobre el fondo

Amundi Funds Protect 90 está registrado en la CNMV con el número 61. El folleto, el DFI y los informes periódicos están a disposición del público en las oficinas comercializadoras y en [amundi.es/retail](http://amundi.es/retail). Es un producto MiFID NO COMPLEJO.

La entidad garante es Amundi, S.A., la sociedad gestora es Amundi Luxembourg, S.A., registro CSSF n.º S406, y la entidad depositaria es CACEIS Bank, Luxembourg Branch, registro CSSF n.º B7.

## ¿Te ayudamos?

Entra en [bancosabadell.com](http://bancosabadell.com) para ampliar esta información o contacta con tu gestor.

Y si deseas traspasar tus fondos de inversión desde otra entidad, nos encargamos de la gestión.

